



02.04.25

Lukas 21, 12-19: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Verfolgung: Wer verfolgt wird, steht in Gefahr, gefangen genommen zu werden oder sogar sein Leben zu verlieren.

Im Römischen Reich wurden Christen verfolgt. Viele der Jünger von Jesus wurden in dieser Zeit getötet.

Auch heute noch werden Christen wegen ihres Glaubens verfolgt. Weitere Infos darüber gibt es hier:

<https://www.opendoors.de/christenverfolgung/weltverfolgungsindex>

Synagoge: Gottesdienst- und Gebetshaus der Juden



Gruppenaktivität

Schaut euch die Weltverfolgungsindex-Karte von Open Doors an (siehe Link bei „Gut zu wissen“). Sucht euch eines der 50 Länder aus und betet für die verfolgten Christen in diesem Land. Betet für...

...Jesusbegegnungen

...Mut

...Durchhaltevermögen

...einen starken Glauben

...Frieden

...Hoffnung

...



Fragerunde

- Für wen oder was würdest du alles geben, sogar dafür sterben?

- Von was bist du überzeugt und wünschst dir, dass andere genau das auch für sich verstehen?

- Kennst du jemanden, der wegen seines Glaubens verfolgt wurde?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man seines Glaubens wegen ausgegrenzt wurde

oder

Etwas zum Thema **Verfolgung** erzählen:

Jesu Worte könnten mir voll Angst machen. Vor allem Vers 16 bewegt mich. Aber trotzdem sagt Jesus: Macht euch keine Sorgen (V14). Jesus wird für uns einstehen, falls es so weit kommt. Darauf dürfen wir vertrauen. Viele Christen haben das schon erlebt und erleben es auch heute noch. Gottes Geist wirkt in uns in genau solchen Momenten. Da können wir uns gar nicht darauf vorbereiten. Wir müssen „nur“ vertrauen. Gar nicht so leicht, doch Jesus verspricht uns: Vers 18+19. Er spricht vom ewigen Leben. Das Leben nach dem Tod. Das kann uns niemand nehmen. Die Frage ist: Werden wir auch für ihn einstehen?



Sonstiges

Open Doors ist eine Organisation, die sich für verfolgte Christen weltweit einsetzt. Hier ist ein 5 Minuten Video von einem Beispiel ihrer Arbeit in Äthiopien:

<https://www.opendoors.de/mediathek/video/eine-christliche-schule-verhindert-gewalt-brueckenprojekte-in-aethiopien>

Gemeinsam das Lied „Ewigkeit“ von der Outbreakband anhören:

<https://www.youtube.com/watch?v=PcxaUHKmnSQ>

